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会員卓話 

Weekly Report 

【膝の治療         工藤洋三さん」 

 悪かった両膝を先月2日入院し3日に手

術24日退院で行って頂きました。 

この間大事なガバナー補佐の事前訪問と

ガバナーの公式訪問に欠席しました、お

許しください。 

 十二年前から右膝に痛みを感じ初めまして、

たくさんの病院に行きましたが、何処も痛み止

めの飲み薬と患部の湿布薬でした。大した効果

はなく三年前から急に悪化してきました。 

その頃弊社に40年以上勤めてくれていた者か

ら、友人の方がとても良かったと岩村田の「浅

間総合病院の整形外科」を紹介して頂きまし

た。ネットで調べましたら、手術例もとても多

く、部長の角田先生は、再生医療のPRP,APSもな

されるとのこと、これは今話題のMLB大谷翔平選

手が検討中の治療で、自分自身から採血しその

中から良い仕事をしてくれる「大工さん」だけ

を集めて患部に注射する治療です。私は早速右

膝にして頂きました。効果はてきめんでした、

ただ現在の日本ではまだ保険適用になっておら

ず、税込み297,000円もしました。 

約二年半持ちましたが、この四月半ばから今度

は左膝も急に激しく痛くなり、そのAPS注射をし

て頂きましたが右と違って左はほとんど効果な

く、七月に入って先生から今なら全面でなく、

悪い部分の内側半分ですみ、それだとゴルフに

必要な捻りもある程度できるからと言われ人工

関節手術を決心致しました。 

 81歳の今日まで私は病院で泊まるほどの事は

全く無く、約一か月の入院を要するとの説明を

受けかなり緊張致しました。13時に手術室に入

りすぐに全身麻酔で終わったのは17時少し前で

した。事前に麻酔の説明を受けておりました

が、酸素と麻酔ガスでほぼ2-3呼吸し後は終わる

まで何も感じませんでした。 

 退院後医療明細によりますと麻酔費用は

128,760円。手術費は両方で1,460,470円です、

片足上下で730,235円、上はコバルトクロム合

金、下はチタン、間に軟骨代わりのポリチレン

が付いていてセメントで止めている様です。 

入院費は23日間で684,500円です、基本は部屋

代、看護等です、幹部がとても熱くなっていま

して、ほぼ夜中でも約3時間おきに氷で冷やして

もらっていました。他に医療管理費が21,600円

で、これは色々の指導料との事です。あとリハ

ビリが土日以外の15日午前午後2回それぞれ異

なったセラピストがしっかり治療指導してくれ

ました。そちらが計30回で125,350円、合計医療

費が2,421,360円となり負担限度額が私は７０歳

以上の一般扱いで57,600円ですみました。  
医療費の他に入院直後と退院直前に歯科で2回主

に歯を磨いて頂きそれが9,300円の2回計18,600

円の二割負担で3,720円、食事が一食460円21日3

食計28,980円でした。入院前に個室希望をしま

したがこれがなかなか大変の様で、個室が空い

ていなければ4人部屋になる、又個室も3種類あ

るが選べない、運次第ですと言われていました

が結果最も高い部屋でトイレ、シャワールーム

付きで追加額が税込み1日5,500円21日で115,500

円でした。最後に借り入院衣やタオル等々の

セットが396円×23日で9,218円でした。結果総

額2,579,128円、保険が効いて215,368円を支払

いました。2,363,760円が保険で賄って頂いた事

になります。 

有難いことではありますが、今まで払っていた

保険料からすれば・・・などと思ってもいま

す。 

 術後３５日、今は平らな所は全く痛くなく平気

で歩けますが、だだすぐに休みたくなりまだ長

距離は無理のようです。少しの坂道は上りも下

りもとても気を使い、階段は手摺にしがみつい

て一段一段の状態、リハビリに励んで昔のよう

に歩けるよう頑張ります。 

*司 会 栗木悦郎さん 
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*ロータリーソング 奉仕の理想 

*ゲスト アドナンムハンマドさん 
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*9月慶祝 

  結婚祝  岡野茂春さん、奥寺浩司さん 

       井出浩史さん、山浦智城さん 

       河西満正さん 

 会員誕生祝 笹井寿美枝さん、長島三夫さん 

       服部正さん、斎藤育子さん 

       戸堀一夫さん、山浦智城さん 

配偶者誕生祝 赤平洋恵さん、服部美智さん 

       奥寺留美さん、松井美記江さん 

【会長挨拶      丸子ＲＣ田中利幸会長】

こんにちは。 

前回はガバナー公式訪問ということで皆様

お疲れ様でした。 

 フランク・ロイド・ライトをご存じで

しょうか。近代建築の三大巨匠の一人です。個人

住宅も多く手がけておりそのいくつかは世界遺産

にもなっております。日本人として一番なじみ深

いのが旧帝国ホテルでしょう。帝国ホテルとして

２代目の建物で現在愛知県の明治村にその玄関部

分が移築され保存されております。アメリカの設

計士ですが日本の文化に大きな影響を受けており

ます。 

そのきっかけは １８９３年シカゴで開催された

万国博覧会の日本館で、これは平等院鳳凰堂をモ

デルに建築された鳳凰殿と呼ばれました。その建

築様式に魅了されその後の彼の建築の基礎となり

ました。 

その人生は波瀾万丈物凄いものでした。物欲が強

く、勤務していた設計事務所ではアルバイトがバ

レてけんか別れ。事務所を出て独立し人気の設計

士となりました。プレーリースタイルと呼ばれる

水平基調のデザイン。カーポートの生みの親で

す。しかし、依頼人の奥さんと駆落ちをして妻に

離婚を認められずヨーロッパに逃避行、その数年

後アメリカに戻り設計事務所を立ち上げたとこ

ろ、自分が出張中に従業員にその女性と子供を斧

で殺されるという悲惨な経験をしました。 

それがきっかけで建築から離れてその時没頭した

のが日本の浮世絵収集でした。そんな中で彼に設

計の依頼をしたのが、渋沢栄一の大きな期待を受

けていた、帝国ホテル支配人 林愛作でした。 

２代目の帝国ホテルの建築に関わりながら構造や

細部に至るデザイン的妥協を許さなかったためそ

の工期と予算が倍以上に膨れ上がり、完成間近に

解任されその弟子の日本人遠藤新が後を引き継ぎ

完成させたのです。そのライト館ができて今年で

ちょうど１００周年です。 

１００年というと思い起こすことがあります。  

依頼を受けてから１０年目の１９２３年９月１日 

午前中は、午後に行われる帝国ホテルの新館の落

成記念祝賀会の準備に追われていました。そして

その正午関東大震災が起きたのです。日比谷の周

辺の建物は壊滅状態で、ホテルは急遽避難所とし

て使われたそうです。これも運命というもので

す。日比谷の軟弱地盤に浮くように基礎を構築し

ブロック毎に独立した構造物にしました。その当

時の工法としては常識を破るものでした。帝国ホ

テルの依頼がなければ代表作となる落水荘をはじ

めとする後期の作品群はなかったかもしれませ

ん。  

現在の東京は超高層ビルが林立し、個々の建造

物は世界で屈指の耐震技術を誇りますが、関東大

震災級の地震が起きたときの都市としての機能が

どうなるのかとても心配になります。 

【幹事報告         小池功二幹事】 

今週の着信 

・ロータリー財団より 

  ポールハリスフェローの感謝状送付 

   須江幸弘さん、竹花富成さん 

・第2600地区より 

  地区大会の案内 11/12 キッセイホール 

今週の配布物  

 ロータリーの友9月号 

今週のメール配信 

 月信9月号 会報№2831号 

週報恵送 

 上田東ＲＣ、上田六文銭ＲＣ 

【出 席 報 告       出席委員会】 

・会員数   40名（内女性会員7名） 

・本日の出席者18名（内出席免除者7名） 

・ラッキー賞   工藤洋三さん、佐藤重喜さん 

         内堀敏高さん、河西満正さん 

【にこにこＢＯＸ報告】 

「RLI参加してきました。色々な方とお話しが出

来良かったです。ロータリーのことも勉強になり

ます。卒業までしっかり勉強してきます。」 

                河西満正さん 

「卓話仰せつかりました。」   工藤洋三さん 

「工藤さん卓話宜しくお願いします。」 

 田中利幸さん、小池功二さん、佐藤重喜さん 

 山田裕さん、内堀敏高さん、小宮山陽一さん 

 宮本伸司さん、服部正さん、栗木悦郎さん 

 斎藤育子さん、大森美和さん、掛川浩邦さん 

 奥寺浩司さん、山浦智城さん、井澤秀一さん 

      本日の喜投額  42,000円 

      今年度累計額  147,000円 

【委員会報告】 

・宮本伸司米山カウンセラーより 

  米山奨学生に奨学金贈呈 

 

 

・佐藤重喜会員増強副委員長より 

  会員増強は会員全員で行うものです。皆

さんの協力をお願いします。 

候補者の推薦にはルールがあります、お

手元の「会員推薦方法」をお読みいただ

き申込書を以て候補者を推薦ください。 

宜しくお願いします。  


